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本报讯!记者 王一博"记者从昨日召
开的全省残疾人就业工作电视电话会议上
获悉# 今后我省将大力开发残疾人就业岗
位#确保$十一五%期间#全省每年培训

!"!

万残疾人#就业率达到
#$%

以上&

定点培训 减免收费

据了解#截至
&$$'

年底 #我省城镇已
就业残疾人

(&)!

万人 # 农村残疾人就业
*'*

万人# 全省各类残疾人培训机构
*#'

家#培训残疾人
'#

万人次& 今后#省'市'县
三级残联将确定一定数量的高'中等院校'

职业技术院校作为定点培训机构# 减免收
费#开展经常性残疾人职业技能培训#形成
省级示范'市级推动'县级普及的三级残疾
人培训网络#确保$十一五%期间#全省每年
培训

!)!

万残疾人#就业率达到
#$+

以上&

实施新就业税收优惠政策

为鼓励福利企业发展# 促进残疾人就
业#从

,

月
*

日起#全国将统一实行新的促
进残疾人就业的税收优惠政策&即对安置残
疾人就业的单位在增值税!或营业税"方面#

实行由税务机关按单位实际安置残疾人的

人数#限额即征即退增值税或减征营业税的
办法&对安置残疾人就业的单位在企业所得
税方面#实行由税务机关按单位实际支付给
安置的残疾人员工资的

&

倍在企业所得税
税前扣除的办法#并对单位安置残疾人取得
的增值税退税或营业税减税收入#暂免征收
企业所得税&

!阳光工程"惠及农村残疾人

据统计# 我省
,-.

万残疾人当中#

,!+

的残疾人生活在农村&我省各级农业部门实
施了$阳光工程%等公益培训项目#今后将引

导社会培训机构#开展适合残疾人从事的专
业&如(开设保健按摩'手机维修'工艺美术'

服装裁剪'家电维修等专业&

城镇残疾职工享受各种保险待遇

各级劳动保障部门将依法把残疾人纳
入社会保障范围# 确保城镇残疾职工参加
社会保险#并按国家规定享受基本养老'医
疗'失业'工伤等保险待遇& 对企业吸纳和
公益岗位安置的残疾人要落实养老'医疗'

失业保险补贴政策#并针对特殊需要#对残
疾人缴费参保给予补助&
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!巨幅党章"献给党
+ &!,-./01234

本报讯 !记者 高凯 通讯员 刘志勇 "昨日 #家
住金紫伊园

',

岁的老人金光福 # 托自己的亲戚将
创作了两个多月的 $巨幅党章 %作品送到社区 #以祝
贺党的生日&

昨日下午 # 记者在人民路街道办看到了这份
$巨幅党章 %#长

&!

米 #上面共写有一万多字 #是用
毛笔写成 #字体刚劲有力 & 据金光福老人的一位家
人讲 #金光福老人本人虽然并非党员 #但一年多来 #

社区居委会对他无微不至地提供各种帮助 #让他深
切地感受到了党的温暖& 这幅作品是金光福老人历
经两个月零

*,

天创作出来的 #由于身体不是太好 #

家人曾劝他不要写了 # 但老人一直坚持到作品完
成& 他特意交代家人#一定要在党的生日来临前#将
$党章%送到组织手中&

文物研究所里
盗走 12片文物瓷片
56789:;<=>

本报讯!通讯员 张芳 记者 王一博"以上厕所为
由#进入文物研究所办公楼内行窃#犯罪嫌疑人宋海
涛昨日被管城区检察院提起公诉&

今年
(

月
.

日中午#宋海涛来到河南省文物研究
所找人#并以上厕所为由#进入文物研究所办公楼内#

看见走廊两边堆放的几袋瓷片时#旁边写着待处理文
物&宋海涛就从袋子里抓了几把瓷片放入自己随身携
带的手提袋内& 正准备下楼时#被保安发现&

经清点#宋海涛共盗得文物瓷片
(/

片#并据省文
物鉴定委员会评估鉴定这些瓷片系

&$$$0&--&

年于
宝丰清凉寺出土的北宋御用汝窑瓷器碎片#共计价值
,,--

元&
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本报讯 !记者 高凯 通讯员 李胜利 文
1

图 "

家住杜岭中街
**(

号院
#-

岁的台胞老太太阮履云#多
次向党组织递交入党申请书# 一直希望加入中国共产
党& 昨日上午#在杜岭街党工委工作人员的带领下#老
人来到二七纪念塔#庄严宣誓后#终于圆了自己多年的
入党心愿&

据阮履云的女儿郭静讲 # 她家现在是四世同
堂 #家中共有

&#

口人 #她的舅舅现在仍在台湾 & 她
的母亲退休后 #非常热心社区工作 #曾担任了十多
年的居委会主任 & 十多年间 #她的母亲在社区结交
了一帮残疾 '困难朋友 #天天忙得团团转 & 家人曾
多次劝她的母亲不要再忙社区的事情 # 但老人一
直坚持到现在 &

昨日!一只腿上标有"亳州市信鸽协会#的信鸽因

天气原因停飞在西环铁路附近! 经过两名巡防队员的

救助!信鸽终于展翅高飞$ 刘玉娟 李 新 摄

本报讯!记者 刘招 文 李焱

图" 想通过朋友倒卖假币得到些
好处# 不料在宾馆内交易时被等
候多日的民警逮个正着&近日#郑
州市公安局火车站分局破获了一
起

&-

万元假币交易案件&

'

月
*'

日民警接到举报电
话称有人将于

*,

日在新合酒

店进行一笔假币交易 # 民警们
立即在酒店进行蹲点守候 &

*,

日下午
*'

时 # 犯罪嫌疑人郭
某 ' 郑某等

(

人出现在新合宾
馆门口 #后进入到

(*/

房间 #民
警们立即从周围各个方向进行
包围 # 将正在进行交易的犯罪
嫌疑人当场抓获 # 并从现场搜

获假币
&-

万元 # 其中
*-

元面
值的

*#

万余元 #

!-

'

*--

元面值
的有一万余元 & 后经犯罪嫌疑
人郭某交代# 他是卖方肖某的
接头人 # 通过朋友郑某了解到
买方齐某想要弄一笔假币 #遂
进行了这笔交易&
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非法的小产权房何以热销
在今天!我们生存与生活的最重要维系!应该是市场

与法律" 市场为我们提供了生活必需品的供应渠道!而法

律为我们提供了权利与福利的制度保障"然而!有的时候!

在某个具体问题上!市场与法律却又是那样的尴尬"

现在的住房问题!就是这样"这边厢!房市高企!房

地产#市场失灵$!让老百姓望房兴叹%那边厢!法律在

房市面前!也是一脸无奈&比如!面对城乡接合部的#小

产权房$热卖!日前建设部表示!#小产权房$不符合法

律规定!不受法律保护!即不能办理土地使用证'房产

证'契税证等合法手续"

2

(第一财经日报)

'

月
&-

日
3

#小产权房$的概念内涵不难理解!说白了!就是

#没产权房$&买房子!对老百姓来说!那是天大的事&他

们之所以要选择不受法律保护的#小产权房$!绝不是

因为他们不明了这些房子可能产生产权纠葛! 而是被

市场逼迫的无奈选择***在高不可及的房价面前!囊

中羞涩的他们只能步步退守!最后被逼到接受#非法商

品$的地步&

这实际意味着!那些#小产权房$的房主们的住房

梦!并非圆满!而是残缺& 在现实语境下!失却法律的保

护!他们很可能就是住在空中楼阁里!保不准何时就会

坍塌& 这实在是一种悲情&

报道显示!那些#小产权房$的价格!竟然只占同地

区商品房价格的
&!+0.-+

!即便如此!仍还存在着很

高利润!而#小产权房$与商品房在建筑成本上并没有

多大差别& 也就是说!商品房价格居高不下!显然与商

品房背后的土地出让金'各种相关配套税费密不可分&

而开发商是无利不起早! 他们也必然要占有一定的利

润空间!由此就造成了当前房价居高不下&

由此可见! 如果政府不能使房地产市场背后的土

地出让金以及相关配套税费最大程度上还利于民!那

么!高房价的现实!就不可能改变&其实!要做起来也根

本不难!许多专家都认为!只要改变当前土地供应垄断

的局面! 把土地供应纳入到市场竞争中! 就会对政府

#以地生财$起到巨大的制约&对政府来说!也完全可以

把更多的土地用于建造经济适用房或廉租房!同时!通

过对相关税费减免!通过压缩开发商空间!来实现房价

调控& 关键问题在于!相关部门愿不愿意让利于民&

更重要的是!当越来越多的消费者成为#小产权房

主$!当#非法商品$成为他们必然的消费品!这本身也

就凸显出法律在相关权利保障以及市场规范上! 本身

存在着问题& 这时!一种对法律的倒逼也就必然形成!

即助推法律改革与运行!来赋予#小产权房$与商品房

一样的权利属性! 来打击房地产市场中存在的种种不

正当行为& 显然!#小产权房$不论是对市场的倒逼!还

是对法律的倒逼!对于房地产市场的健康调控!对于保

障老百姓住房梦的实现!都将是极大的利好&

单 兵

取消利息税究竟难在何处
近期市场上#取消利息税$的声音日渐

强烈!而多位专家们均认为!取消利息税的

政策短期内难以出台! 其原因是利息税的

取消需要经过人大立法程序&

客观地说!利息税在特定年代确实承

载了多重宏观经济领域的美好预期!但就

眼下而言!当加息的最终旨归+减轻通货

膨胀压力,在流动性过剩的强大态势下难

以有效控制信贷增长时!-取消利息税以

弥合加息之短板$就自然成了民意所向&

取消利息税固然在某种意义上相当

于是对(个人所得税法)的修改!而这的确

需要经过人大立法程序!当初利息税的开

征就是经全国人大常委会立法决定的&但

取消利息税!果真如专家所言那么难吗.

政策的调整应该具有前瞻性和谨慎

性!决策层的顾虑自有其道理& 但眼下利

息税既然对财政的贡献有限'拉动内需的

作用有限'引导投资的意义有限'体现社

会公平的效果有限//那取消利息税为

什么就一直不能提上议事日程呢.

当下!取消利息税自然是遭遇到了一

些阻力!不过我们却不妨在-难以取消$的

事实下进行一些-调整$& 如0不妨大幅度

下调利息税!改-一刀切$的税率为地区性

税率!对贫困地区'低保人口的利息税作

出倾斜性照顾!此外还可以建立利息税征

收与通货膨胀率挂钩制度!以保护普通储

户的基本利益&

取消利息税不管难还是不难!抑或该不

该取消!在当下中国宏观经济环境持续好转

的大背景下!正视利息税的现实困境和民生

问题!都应是决策者必须理性直面的& 海 建

漫画#掩盖
在黑龙江同三高速

公路! 许多超速行驶的汽
车纷纷用光盘" 红纸等挡
住了车牌! 有的干脆摘去
了前后车牌! 这种藏牌车
可以躲过交警部门的处
罚! 但却给自身及其他车
辆埋下安全隐患#

安全是和谐社会基础

之一! 体现了对于生命的
尊重$ 面对超越生命安全
警戒线的藏牌车! 一方面
要加强驾驶员安全意识的
培训! 另一方面管理部门
应加强对高速公路的巡
查!排除监管盲区!对违法
车辆决不姑息$

新华社发

有了庇护$杨树宽想不做大都难
土匪的队伍才开张!拢共才有十几个人

七八条枪& 而以唐山市华云集团董事长杨树

宽为首的涉枪涉黑犯罪团伙!比才开张的土

匪队伍豪华多了& 这支成规模的队伍!装备

有各种枪支
.#

支!警用催泪弹
*&

枚!子弹
*

万多发!军用装甲车等军用车辆
(

辆&

这个河北省建国以来最大的涉枪涉黑

犯罪团伙!何以-运作$得如此大!有许多谜

待解!现在!难解之谜又添一谜&有人发出了

刺耳的声音刺激善良的人们!古冶区区委宣

传部一工作人员竟说!杨树宽平时为人很低

调!做事从来不张扬& 而一个不愿透露姓名

的官员的话更让人瞠目结舌0抛开目前涉嫌

的犯罪行为不谈!杨树宽还是为区里!特别

是为服务三农作出了一定贡献的&

牛啊!牛!杨树宽团伙以非法拥有的

各种枪支和重武器装备为作案工具!在当

地疯狂作案!已是非一般的牛!而这个涉

黑犯罪团伙被打掉后!居然还有官员为其

歌功颂德!可谓牛到顶点了&

杨树宽-平时为人很低调$!-低调$到

什么程度.是他和他的团伙毒打上百的无

辜群众-低调$吗. 是他带着枪!开着装甲

车到企业敲诈-低调$吗. -低调$成这个样

子!他要是张扬起来!该会如何.驾着武装

直升机耀武扬威!才算不-低调$. -低调$

之话真是黑!黑极了1 杨树宽为服务三农

作出了贡献!这话也能说出口. 杨树宽胡

作非为!官员看到的是他-从来不张扬$&

作出-贡献$!-贡献$的钱从哪里来. 他敲

诈他人财产就达
#

亿多元!-贡献$莫不是

从这里边来. 如今的黑老大!惯于给自己

搞荣誉光环!披华丽外衣!有些还是官员

亲自送上的& 不是有黑老大!从黑钱中拔

出九牛一毛!而摇身一变!成为慈善家吗.

杨树宽为三农作出-贡献$!为官员做出更

大 -贡献$! 这和他当上市政协委员这件

事!哪一对儿是因果关系. 他用金钱把自

己打扮得看上去很美!真实用意还不是为

了要掩盖犯罪的事实1

林子大了!什么鸟都有&但无论如何!

公然为犯罪团伙评功摆好这种 -鸟 $!

还是罕见了点儿& 这种官员的心理很诡

异!怎么说!也犯不着为黑社会唱赞歌呀&

有了这类官员在自己的地盘上为杨树宽

做庇护!杨树宽这种混子起家的人!想不

做成河北建国以来最大的涉枪涉黑犯罪

团伙都难& 罗金羽

诵读国学经典
究竟有什么用
经常有人问我 0 -国学究竟有什么

用. $要说没用也真没用!既不能当饭吃!

也不能教人如何投资赚钱 & 但其精华部

分能丰富我们的精神世界 ! 增强民族的

凝聚力 ! 协调人和自然的关系以及人和

人的关系 ! 能促使人把自己掌握的技术

用到造福于人类的正道上来 ! 这是国学

无用之大用 ! 也是人文无用之大用 & 试

想!如果我们的心灵中没有诗意 !我们的

记忆中没有历史 ! 我们的思考中没有哲

理!我们的生活将成为什么样子.

文化是一个民族的标志!是一个民族

的根& 在经济全球化的大趋势中!拥有几

千年文化传统的中华民族!在吸取世界上

其他民族优秀文化的同时!必须自觉维护

自己的根!才能自立于世界民族之林& 站

在这样的高度看待国学研究!我们常常深

感责任之重大与紧迫 ! 同时也清醒地看

到!国学研究是严肃的学术工作 !不可满

足于泛泛的议论 !也不可追求热闹 !而应

沉潜下来!认真钻研 !将切实的成果贡献

给社会&

对待中国传统文化应当采取三种态

度 !即分析的态度 '开放的态度 '前瞻的

态度&所谓分析的态度!就是要分清精华

和糟粕!吸取其精华 !剔除其糟粕 & 所谓

开放的态度!就是要处理好中外的关系 !

既要吸取世界上各民族优秀的文化成

果 ! 也要让自己民族的优秀文化走向世

界&所谓前瞻的态度!就是要正确对待古

今的关系!立足当前面向未来 !建立具有

当代形态和前瞻意义的新国学 & 研究国

学不是复古!是为了现在和将来&研究国

学不是抱残守缺 !现代化不是全盘西化 &

抱残守缺和全盘西化都是没有出路的 &

我们要把国学放到中国实现现代化的大

格局中 ! 放到经济全球化的大格局中加

以研究 ! 使之为中国的现代化做出应有

的贡献&

社会上对国学冷也好 !热也好 !我们

将一如既往 ! 踏踏实实地从事学术的研

究 ! 在培养年轻学者方面做出切实的成

绩!同时也会高度注重普及工作 !将大学

课堂延伸到社会 ! 将高雅文化普及到大

众& 袁行霈

!作者为北京大学中文系教授"


